

SOUPER GASTRONOMIQUE
de la Fondation de la Pointe-de-l'Île
pour la persévérence scolaire
Jeudi 12 février 2026

Chers partenaires, collaboratrices et collaborateurs,

La Fondation de la Pointe-de-l'Île sollicite votre présence et contribution dans le cadre de son traditionnel SOUPER GASTRONOMIQUE pour la persévérence scolaire sous la coprésidence d'honneur de **Monsieur Stéphane Beauchemin**, Vice-président exécutif Groupe Compass Québec et **Monsieur Stéphane Bouchard**, directeur général, Caisse Desjardins de Rivière-des-Prairies.

12 février 2026 – 17 h 30

Club de Golf Métropolitain
9555 boulevard du Golf, Anjou (Québec) H1J 2Y2

Ce souper gastronomique est une réalisation des élèves et enseignants de l'École Hôtelière de Montréal, Centre Calixa-Lavallée, en collaboration avec le personnel et la direction du Club de golf Métropolitain, Anjou.

Les sommes amassées lors de ce souper nous permettront de maintenir et d'accroître notre soutien et serviront à financer des projets reliés à la réussite éducative et à la persévérence scolaire des élèves des écoles et centres du Centre de services scolaire de la Pointe-de-l'Île. À cet effet, nous sommes heureux de vous partager que grâce à votre soutien et vos contributions, nous avons réussi collectivement au fil des ans à faire passer leur taux de diplomation de 54 % à 83,3 %.

Nous vous invitons à consulter le formulaire ci-joint pour connaître les **options de contribution** qui s'offrent à vous. Votre geste de générosité vous associera à notre succès afin de promouvoir et de reconnaître l'effort et la réussite de l'élève dans l'atteinte de ses objectifs personnels et scolaires.

Ensemble nous pouvons faire toute la différence !



M. Dimitri Tsingakis
Président
Fondation de la
Pointe-de-l'Île

M. Stéphane Beauchemin
Vice-président exécutif
Groupe Compass Québec

M. Stéphane Bouchard
Directeur général
Caisse Desjardins de
Rivière-des-Prairies